

Regionalmesse W15

Stellt euch bitte kurz vor, wer bist du/ seid ihr und was macht ihr genau?

Wir sind der Gewerbeverein «Gewerbe Kulm». Unter diesem Patronat veranstalten wir die Regionalmesse W15 in Teufenthal vom 2. – 4. September.
Meine Wenigkeit, André Dennler, OK-Präsident W15

In welchem Rhythmus findet die Regionalmesse statt?

Die Gewerbeschau findet alle vier Jahre statt.

Weshalb sollte man genau die W15 besuchen?

Das lokale Gewerbe präsentiert sich der Öffentlichkeit mit all seinen Facetten und Vielseitigkeit, das sollte man gesehen haben. Natürlich kann man sich kulinarisch Verwöhnen und in der Bar sollte man auch gewesen sein, wenn man die einzige Gewerbeschau im Wynental besucht, was ich allen empfehlen würde.

In welcher Form kann man euch unterstützen?

Die beste Unterstützung, die man uns geben kann, ist ein Besuch an der Messe. Um den Ausstellern die Wertschätzung zu erbringen, die sie verdient haben, den ohne sie gäbe es ganz viele Arbeitsplätze nicht.

Was wünscht ihr euch für die Zukunft?

Ein aktives und attraktives Gewerbe in unserer Region.
Schön wäre natürlich auch eine Normalisierung der Märkte, sowie der Materialverfügbarkeit.